



[¿SERÁ?]

Se calienta la carrera

Un día después de que el presidente Andrés Manuel **López Obrador** pidiera a **Claudia Sheinbaum**, **Marcelo Ebrard** y a **Adán Augusto López** no perder la cabeza por los resultados de la encuesta que se realizará para elegir al **candidato** presidencial de **2024** y horas después de comentar que **Ricardo Monreal** tiene derechos a aspirar a ser candidato, ayer un hombre increpó al **canciller Ebrard** al salir de **Palacio Nacional** etiquetándolo de neoliberal y acusándolo de privatizar el agua, además de expresar su apoyo a la **jefa de Gobierno**. A lo que el **canciller** le respondió si ya había cobrado su sueldo. Ya algunos dicen que ahora sí arranca la contienda interna. ¿Será?

¿Momias u obra fantasma?

Nos cuentan que, con el pretexto de promover el turismo de la capital de **Guanajuato**, el alcalde **Alejandro Navarro** dio el banderazo de salida a la construcción del nuevo **Museo de las Momias**, cuyo costo ascenderá a **70 millones de pesos**; lo anterior pese a que, dicen, el proyecto ni siquiera ha sido aprobado por el **INAH** por falta de la documentación necesaria. Por si fuera poco, la Secretaría de **Hacienda**, de **Rogelio Ramírez de la O**, tampoco tiene una solicitud de crédito para edificar la mencionada obra; mientras que la **SCT** no ha autorizado la demolición de las canchas donde supuestamente se ubicará el recinto...¿Será?

Intento fallido

El embajador de México en España, **Quirino Ordaz**, contrató al exmagistrado electoral **Salvador Nava Gomar** para encabezar su defensa y tratar de revertir su **expulsión** del **PRI**, partido que consideró que el exgobernador de **Sinaloa** cometió una falta grave al aceptar la invitación del presidente Andrés Manuel López Obrador. El despacho **DPTA**, del exmagistrado Nava, mismo que ha defendido a personajes como **Felipe Calderón** en juicios electorales, realizó cabildos en el **TEPJF**, pero los magistrados resolvieron que fue legal la expulsión del **PRI** del ahora embajador y no los convencieron los alegatos ¿Será?

Expone resultados

La alcaldesa de **Alvaro Obregón**, **Lía Limón**, compareció ante los diputados del **Congreso** de la **CDMX** para dar a conocer lo que ha hecho en materia de **seguridad**, **espacios públicos** y políticas públicas a favor de las **mujeres** así como en lo referente a los **servicios urbanos**. Las cifras fueron contundentes y demuestran que trabajo mata grilla, pues no es desconocido que le han puesto varias piedras en el camino. Nos comentan que es mujer de temple, así que no hay duda de que seguirá haciendo frente a los embates. ¿Será?



PERIÓDICO

21 HORAS
EL QUINCE SIN LÍMITES

PÁGINA

2

FECHA

19/05/2022

SECCIÓN

COLUMNAS
Y
ARTÍCULOS

Lógica ilógica

Nos dicen que conforme se acerca la fecha de las **elecciones** estatales de este año a la oposición, sobre todo a la de **Va por México**, se le ve cada vez más desesperada y en muchos casos hasta extraviada y un ejemplo es **Quintana Roo**, donde ante la sorpresa de quienes tienen los números en las manos, alguien pidió que el candidato de **Movimiento Ciudadano** declinara en favor de **Laura Fernández**, candidata del **PAN-PRD**, que va en tercer lugar. ¿Ahora el que va arriba declina en favor del que va abajo? ¿Será?